



23. Jahreshauptversammlung des Förderkreis Fußball T.u.S Essenrode

Am 24.03.2018 fand die 23. Jahreshauptversammlung des Förderkreis Fußball T.u.S Essenrode statt. Der 1.Vorsitzende Uwe Remus begrüßte in der Vereinsgaststätte Fuchsbau die zahlreich erschienenen Mitglieder und eröffnete die Versammlung. Nach der Feststellung der Beschlussfähigkeit verlas Schriftführer Siegmar Göres das Protokoll der letztjährigen Versammlung. Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

Es folgte der Bericht des 1. Vorsitzenden. Uwe Remus wies auf ein ausgezeichnetes Geschäftsjahr 2017 hin und teilte den Mitgliedern die neusten Zahlen des Förderkreis Fußball mit.

Remus: "Voller Zufriedenheit kann ich verkünden, dass unser Förderkreis zurzeit aus 65 Mitgliedern besteht. Auch die Anzahl der Sponsoren in unserem Werbepool hat sich stabilisiert. Er besteht aktuell aus 23 Partnern".

Nach einem Saisonrückblick über die sportliche Situation der Fußballmannschaften, hob der Vorsitzende den Aufstieg der 1. Herrenmannschaft in die Kreisliga besonders hervor. Unterstützungen gab es auch im vergangenen Jahr. Von den Jugendmannschaften bis zu den Herrenmannschaften wurden Anträge überwiegend positiv bewertet und Zuschüsse erteilt.

Eine besondere Fördermaßnahme erwähnte der Vorsitzende speziell.

Im Juli 2017 fand an drei Tagen das Fußballferien Camp "Campo Ballissimo" im Waldstadion statt. Der ehemalige Fußballprofi Hans-Jürgen Brunner (VfL Wolfsburg,1.FC Nürnberg) ist Leiter von Campo Ballissimo. Ausrichter war die JSG Sülfeld/Ehmen/Essenrode. Organisator war Roland Weisheit.

Remus: "Ich habe mir einige Trainingseinheiten selbst angeschaut und festgestellt, dass die Jugendlichen großen Spaß hatten und begeistert bei der Sache waren. Mein Dank gilt hierfür Roland und seinem Trainerteam". Der Förderkreis Fußball beteiligte sich an den Kosten dieser Jugendveranstaltung.

Auch in diesem Jahr ist das Campo Ballissimo vom 22.-24.06. in Essenrode wieder zu Gast.

Auf der Liste für die Eventplanung 2018 stehen die Teilnahmen am Frühlingsfest auf dem Dorfplatz, sowie am Weihnachtsmarkt an der Essenroder Schule. Auch die Vatertagsfeier wird vom Förderkreis wieder ausgerichtet und alle Dorfbewohner und Gäste sind herzlich eingeladen.

In seinem Bericht erläuterte der 1. Vorsitzende weiter, dass zu einem intakten Vereinsleben auch eine Anlaufstelle gehört - wo man sich trifft, zusammensitzt und klönt. Diese Anlaufstelle haben wir - der

Turn Und Sportverein ESSENRODE E. V.



Fuchsbau strahlt eine gemütliche Atmosphäre aus, in der man sich wohlfühlt. Aber auch das drum herum sollte nicht vernachlässigt werden und so haben wir uns ja bereits vor einiger Zeit auf die Fahne geschrieben zum 100 jährigen Jubiläum des TuS 2019 den Mitgliedern und den vielen Gästen eine neue Tribüne zu präsentieren. Nach 60 Jahren war die alte Tribüne nicht mehr sicher und abbruchreif. Inzwischen sind die Arbeiten voran geschritten, die neue Aluminium Barriere bestellt und eine Begradigung der umliegenden Fläche geplant, so dass demnächst mit der Fertigstellung gerechnet wird.

Aus dem Bericht des Kassenwarts Dietmar Lück entnahmen die Mitglieder, dass der Förderkreis Fußball auf gesunden Beinen steht. D. Lück berichtete über die Ein-und Ausgaben des letzten Geschäftsjahres. Die Kassenprüfer bestätigten eine korrekte Kontenführung, so dass der Vorstand anschließend von den Mitgliedern entlastet wurde.

Anschließend kam es zu den Wahlen.

Die Vorstandsmitglieder, die diesmal zur Wahl standen wurden alle einstimmig wiedergewählt: 1. Vorsitzender Uwe Remus, Kassenwart Dietmar Lück und als Kassenprüfer wurden gewählt: Marco Rapp, Ulf Dunkel und Stefan Sauer.

Für 20 Jahre Mitgliedschaft im Förderkreis Fußball wurden geehrt und erhielten zum Dank für ihre Treue den gläsernen Pokal:

Uwe Beith, Hartmut Discher, Matthias Glindemann, Olaf John, Matthias Klingsing, Ulrich Kratzer, Frank Pieper, Matthias Reiner, Torsten Remus, Holger Ringe, Frank Scheuermann und Hans-Jörg Schulze.

Abschließend gab es das obligatorische gemeinsame Essen, welches von der Fuchsbau-Crew geschmackvoll serviert wurde.

Vielen Dank dafür!

Sitzungsende: 19:19 Uhr (wie das Gründungsjahr des TuS - reiner Zufall) ©

Förderkreis Fußball TuS Essenrode

Der Vorstand